

La médiathèque s'ouvre aux bébés lecteurs !

L'ESCARÈNE Ces ateliers ludiques font le bonheur des mamans et de leurs tout-petits



Des bébés épanouis, des mamans radieuses, dans une atmosphère pédagogique et ludique. Un lieu d'échange et de partage, c'est le but de l'atelier « bébés lecteurs ».

(Photo Jean-Pierre Bellomia)

Ils ont jusqu'à 3 ans. Accompagnés par leurs mamans, ils se retrouvent tous les jeudis matins à la médiathèque, rue du Pont-Vieux. On les appelle les « bébés lecteurs ». Il ne s'agit pas d'un rendez-vous hebdomadaire de surdoués... C'est tout simplement et tout naturellement un lieu de rencontre entre mamans, enfants et animateurs bénévoles ⁽¹⁾.

Le but poursuivi depuis cinq ans par l'association Carrefour des Paillons se veut ludique, pédagogique et familial. Objectifs de la démarche : favoriser la socialisation des enfants avant l'entrée à l'école maternelle.

Les mettre en contact avec le livre, par le jeu, le toucher, les images et la couleur. C'est également un lieu d'échange, de convivialité et de solidarité pour les mamans.

Des ateliers complémentaires

Des initiations au chant, aux jeux collectifs et individuels, ou encore à la psychomotricité, se pratiquent par petits groupes de 7 à 8 enfants, sous la responsabilité des mères présentes.

Très sensibles aux résultats obtenus, les mamans souhaitent compléter l'activité actuelle par des ateliers de

massage de bébés, de tricot, et créer des moments de rencontres entre parents. Développements qui seraient un plus à l'action actuelle, entièrement gratuite. Seule une adhésion de 10 € par an à l'association Carrefour des Paillons est demandée.

J.-P. BELLOMIA

1. Initiée par Yvonne Pachiaudi, l'action est animée par Marie-Thérèse Nivel, directrice d'école maternelle à la retraite.

Savoir +

Médiathèque, 26 rue du Pont-Vieux.

Tél 09.53.19.50.06.

bebéslecteurs@mediatheque-escarene.net